

○大学見学会（駒澤大学）の様子と生徒の感想



(左上) 大学概要説明の様子



(左下) 学生の方に、キャンパスを案内
していただきました。

(右下) 禅文化歴史博物館を見学しました。



☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 S.R さん

まだ明確なイメージはなかったのですが、大学見学をさせていただきなんとなく理解できたように思います。またわからないことや私的な質問にも丁寧に答えていただけたことがとても嬉しかったです。

特に印象に残っていることは、最後の質問の時間でガイドをしてくれた方達の通っている学部の志望理由を聞けたことです。私が志望している学部の志望理由が、若干ふざけているのかと考えていましたが、答えてくれた人の中に私と似た理由を持って通ってらっしゃる人がいて少し自信を持つことができました。また普段のキャンパスライフに関する話を直接聞けたのは良い機会だったなと感じています。

駒澤大学は他の大学と大きく異なる点があったことも魅力に感じました。法学部の夜間学部は出戻り学生が多いことが良いことかなと感じます。一度社会人として生活した人の生の声を聞くことができる夜間学部の魅力の一つだと思います。

丁寧でわかりやすい説明で駒澤大学を教えてくださった皆さん、ありがとうございました。

1年 M.O さん

先日はお忙しい中見学をさせていただき、誠にありがとうございました。

私は駒澤大学を志望しているので、見学しにいくことができ、とても参考になりました。画像でしか見たことがなかったのですが、実際に見学するととても広く、施設も充実しており、学生の皆様も楽しそうにしていた。より一層駒澤に行きたくなりました。案内してくれた方達も説明や話し方などが「本当に大学生の方なのかな？」と思ってしまうほどレベルが高くて驚きました。

この見学会を通して、もっと駒澤大学のことを知りたくなり、いろんなことを調べたいと思いました。ありがとうございました。